

(English below)

Appel à candidatures

Libellé du projet de recherche :
« Les français à Londres et les anglais à Paris »

Titre du poste : Chercheur ou Chercheuse Post-Doctorale, [École urbaine de Sciences Po](#)

Poste de 2 mois, du 20 octobre au 20 décembre 2024, à durée déterminée, à temps plein

Salaire : La rémunération est de 2 800 € bruts par mois

Présentation de l'entité

Sciences Po est une université de recherche internationale sélective, ouverte sur le monde, qui se place parmi les meilleures en sciences humaines et sociales. Sa communauté scientifique permanente – 268 professeur·es et chercheur·es – est structurée en 12 entités (dont 6 unités mixtes avec le CNRS et 3 équipes d'accueil), réparties en 5 départements disciplinaires (sociologie, science politique, histoire, économie et droit).

L'École Urbaine de Sciences Po prépare chaque année environ 400 étudiantes et étudiants aux métiers de la conception, de la gestion et de la gouvernance urbaine et territoriale, à travers quatre Masters de formation initiale (Stratégies territoriales et urbaines, master d'urbanisme, Governing the Large Metropolis, Governing Ecological Transitions in Cities), quatre double diplômes internationaux (avec UCLA, LSE, TISS, Bocconi), et un Master de formation continue.

L'École urbaine se caractérise par une articulation étroite avec la Recherche d'une part et, d'autre part, une forte professionnalisation, avec 40 projets collectifs et 6 voyages d'études par an, un Urban Lab qui fait référence dans le monde et un lien permanent avec ses deux associations d'anciens.

Description de la mission

Le projet de recherche « Les français à Londres et les anglais à Paris », dirigé par Patrick le Galès, vise à étudier la formation d'un groupe social qui combine mobilités

transnationales et intégration dans leur quartier et la ville de Londres. Cela entraîne des choix, des stratégies d'organisation familiales, de stratégies professionnelles, d'études pour les enfants, de choix de réseaux amicaux en France, à Londres et au-delà, de relations avec la famille. Deux vagues d'enquête ont déjà été menées en 1997 et 1999, il s'agit de la dernière vague qui sera complétée par un questionnaire en ligne en relation avec l'ambassade pour intégrer les questions des effets de long terme du Brexit. La question est donc celle de la formation d'un groupe transnational entre ancrage urbain et mobilité.

Dans le cadre du projet, l'École urbaine recherche un chercheur post-doctoral pour réaliser plusieurs dizaines d'entretiens à Londres en face à face, à partir d'un questionnaire déjà testé en 2019.

Il/elle devra être basé à Londres, afin de préparer, réaliser, enregistrer et retranscrire (via logiciel) ces entretiens.

Profil

Qualifications, compétences et expérience :

- Un doctorat en sociologie ou science politique, avec des bases solides en méthode d'entretien
- Maîtrise complète du français et de l'anglais
- Disposer d'une expérience de la comparaison constitue une valeur ajoutée
- Capacité à prendre des initiatives, à s'autogérer et à contribuer intellectuellement à l'ensemble du projet

Comité de sélection : Tommaso Vitale, doyen de l'école urbaine de Sciences Po et Patrick le Galès, directeur de recherche au CNRS

Veillez envoyer :

- (1) une lettre de motivation décrivant précisément les qualifications et les compétences correspondant aux exigences du poste,
- (2) un CV,

Les candidats seront sélectionnés sur la base de leur CV scientifique et de leur motivation. Les candidatures doivent être envoyées par courrier électronique à ilaria.milazzo@sciencespo.fr

Les candidats doivent poser leur candidature, en toute confidentialité, avant midi (heure locale de Paris) le vendredi 11 octobre 2024. Aucune candidature tardive ne sera acceptée.

Sciences Po est un employeur qui respecte l'égalité des chances et s'engage à assurer une représentation équilibrée des sexes, des zones géographiques et des minorités. Les candidatures de femmes sont particulièrement bienvenues.

Date de début de contrat envisagé : 20/10/2024

Date de fin de contrat prévisionnel : 20/12/2024 Paris

Rémunération mensuelle brute ciblée : 2800€

Call for applications

Research project title:

“The French in London and the English in Paris”

Job title: Post-Doctoral Researcher, [Sciences Po Urban School](#)

2-month position, from October 20 to December 20, 2024, fixed-term, full-time

Salary : €2,800 gross per month

Presentation of the entity

Sciences Po is a selective international research university, open to the world, which ranks among the best in the humanities and social sciences. Its permanent scientific community - 268 professors and researchers - is structured into 12 entities (including

6 mixed units with the CNRS and 3 host teams), divided into 5 disciplinary departments (sociology, political science, history, economics and law).

Each year, the Sciences Po Urban School prepares around 400 students for careers in urban and regional design, management and governance, through four initial Masters (Stratégies territoriales et urbaines, master d'urbanisme, Governing the Large Metropolis, Governing Ecological Transitions in Cities), four international dual degrees (with UCLA, LSE, TISS, Bocconi), and an Executive education Master's degree.

The Urban School is characterized by its close links with research on the one hand and, on the other, by a high degree of professionalization, with 40 group projects and 6 study trips per year, an Urban Lab that is a benchmark worldwide, and a permanent link with its two alumni associations.

Mission description

The research project “The French in London and the English in Paris”, directed by Patrick le Galès, aims to study the creation of a social group that combines transnational mobility and integration in their neighborhood and the city of London. This leads to choices and strategies in family organization, professional strategies, children's education, choice of friendship networks in France, London and beyond, and relationships with family. Two waves of surveys have already been carried out, in 1997 and 1999, and this is the final wave, which will be supplemented by an online questionnaire in coordination with the embassy to include questions on the long-term effects of Brexit.

As part of the project, the Urban School is looking for a post-doctoral researcher to carry out several face-to-face interviews in London, based on a interview's grid already tested in 2019.

He/she must be based in London, in order to prepare, conduct, record and transcribe (via software) these interviews.

Profile

Qualifications, skills and experience:

- A PhD in sociology or political science, with a solid grounding in interviewing

methods.

- Full command of French and English
- Comparative experience is an added value.
- Ability to take initiative, self-manage and contribute intellectually to the project as a whole.

Selection committee: Tommaso Vitale, dean of the urban school at Sciences Po and Patrick le Galès, director of research at CNRS.

Please send :

- (1) a cover letter describing precisely the qualifications and skills corresponding to the requirements of the position,
- (2) a CV,

Candidates will be selected on the basis of their scientific CV and motivation.
Applications should be sent by e-mail to ilaria.milazzo@sciencespo.fr

Candidates must apply, in strict confidence, before noon (Paris local time) on Friday, October 11, 2024. No late applications will be accepted.

Sciences Po is an equal opportunity employer and is committed to ensuring a balanced representation of genders, geographical areas and minorities. Applications from women are particularly welcome.

Anticipated contract start date: 20/10/2024

Planned end of contract: 20/12/2024 Paris

Target gross monthly salary: €2800